

## L'horticulture, star de Grangeneuve

**Manifestation** » Les métiers de l'horticulture ont attiré plus de 8000 visiteurs à Grangeneuve ce week-end, communique l'Institut agricole de l'Etat de Fribourg qui a célébré les dix ans de présence de la formation horticole sur son site et inauguré la halle des paysagistes.

«Nous sommes très satisfaits du déroulement de la manifestation qui était une belle opportunité de mieux faire connaître l'horticulture», relève Pascal Toffel, directeur de Grangeneuve. Les jeunes ont notamment pu s'informer sur les métiers de paysagiste, pépiniériste ou encore floriculteur, sans oublier la nouvelle filière de «technicien diplômé conducteur de travaux jardin et paysage» qui ouvrira en automne 2019.

**Plus de 170 participants** ont été accueillis vendredi au cours de la journée destinée aux professionnels du secteur. Les conférences et tables rondes sur le thème «Stop aux produits phytosanitaires» et les stratégies de l'horticulture face au réchauffement climatique «ont beaucoup intéressé les participants», indique le directeur. ➤ IGOR CARDELLINI